

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
Ciudad Universitaria, 06 de marzo de 2015.



La UAEM en la prensa:

El Consejo Universitario ratifica su compromiso

Estatal:

Arranca la caravana de ciencia sobre ruedas

Nacional:

Ofrece la UAM 9 mil 833 lugares para los nuevos alumnos que aprueben selección

La UAEM en la prensa:

El Consejo Universitario ratifica su compromiso

El Consejo Universitario de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), condenó “los señalamientos y especulaciones” respecto del informe de la Auditoría Superior Gubernamental correspondiente al ejercicio 2013, al tiempo que advirtió como máxima autoridad que “la UAEM responderá con la unidad y cohesión” en defensa de la autonomía. En un manifiesto emitido este jueves, el Consejo Universitario ratificó el “compromiso ético y legal más alto” y su compromiso con “los principios de la legalidad, la honradez, la imparcialidad, la transparencia, el acceso a la información, la rendición de cuentas y la responsabilidad social”, así como su respaldo absoluto al rector Jesús Alejandro Vera Jiménez, “una agresión contra cualquier universitario la consideramos extensiva a todos nosotros”, advierten. Además manifestó “su más enérgico rechazo a los señalamientos y especulaciones que han hecho recientemente diversos actores de la clase política local, en su pretensión fallida de poner en tela de juicio la honorabilidad” de la UAEM. Por ello, condenó “categóricamente y de la manera más amplia este tipo de actitudes calumniosas que devienen de una intencionalidad concertada y que tienen el deleznable objetivo de debilitar el prestigio y la autonomía universitaria de esta institución pública”. Manifiesta la certeza que “la sociedad morelense seguirá expresando su apoyo y respaldo a la UAEM porque la reconoce de manera crítica y comprometida como una de las pocas instituciones públicas que gozan de credibilidad y confianza”. Asimismo, señala que contratos como los que se firmaron con la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), resulten de “la cancelación de alternativas de financiamiento en un contexto de creciente astringencia presupuestal”. También deja claro que la UAEM continuará “cumpliendo con nuestra responsabilidad social de apoyar a las comunidades del estado de Morelos y del país, porque estamos ciertos de que es una de las prioridades y razón de ser de nuestra institución”. De igual forma, exhortó “respetuosamente a los Poderes Legislativo y Ejecutivo, estatales y federales, a cumplir con sus obligaciones constitucionales de dotar a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos de los recursos financieros suficientes con el fin de que pueda cumplir con sus funciones sustantivas de educar, investigar y difundir las culturas”. Además, el Consejo Universitario se compromete a mantenerse atenta “a los resultados y deslinde de responsabilidades que se deriven del procedimiento administrativo que se desahoga actualmente ante la Auditoría Superior de la Federación con motivo de la notificación hecha a nuestra institución con fecha 24 de febrero del año en curso”. Finalmente, advierte “a quienes añoran universidades públicas dóciles y claudicantes, pasivas ante los acuciantes problemas de desigualdad social, inseguridad e injusticia, les advertimos que la comunidad universitaria de la UAEM responderá con la unidad y cohesión que nos caracteriza en defensa de la autonomía y de los valores que sustentan el quehacer cotidiano que realizamos por y con la sociedad a la que nos debemos”. Finalmente la comunidad universitaria manifestó su “indeclinable reconocimiento, respaldo y confianza al Rector de la UAEM, Dr. Jesús Alejandro Vera Jiménez, ante los intentos maliciosos por desacreditar su trayectoria de probada honestidad y responsabilidad, frente a los cuales reiteramos que Todos Somos UAEM y las intimidaciones a cualquier miembro de la comunidad universitaria las asumimos extensivas a cada uno de nosotros.

La Jornada Morelos, p.3 y 6, (De la Redacción).

Comunicado UAEM

A la comunidad universitaria

A la opinión pública

Derivado de los señalamientos hechos por diversos actores en medios de comunicación nacionales y locales sobre el Informe de la Auditoría Superior de la Federación a la cuenta pública de esta máxima casa de estudios del estado correspondientes al ejercicio fiscal 2013, el Consejo Universitario de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) ha fijado su postura en su sesión extraordinaria celebrada el día de hoy en los siguientes términos:

PRIMERO.- Se ratifica el compromiso ético y legal más alto de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos con los principios de la legalidad, la honradez, la imparcialidad, la transparencia, el acceso a la información, la rendición de cuentas y la responsabilidad social.

SEGUNDO.- Esta autoridad colegiada manifiesta su más enérgico rechazo a los señalamientos y especulaciones que han hecho recientemente diversos actores de la clase política local, en su pretensión fallida de poner en tela de juicio la honorabilidad de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos en el manejo de su cuenta pública.

TERCERO.- Condenamos categóricamente y de la manera más amplia este tipo de actitudes calumniosas que devienen de una intencionalidad concertada y que tienen el deleznable objetivo de debilitar el prestigio y la autonomía universitaria de esta institución pública.

CUARTO: Tenemos la certeza de que la sociedad morelense seguirá expresando su apoyo y respaldo a la UAEM porque la reconoce de manera crítica y comprometida como una de las pocas instituciones públicas que gozan de credibilidad y confianza.

QUINTO.- El criterio interpretativo de la legislación en la materia, misma que desde hace varios años la Auditoría Superior de la Federación ha aplicado en ejercicio de sus atribuciones, para prohibir a las

universidades públicas con estatus de autonomía, subcontratar con terceros y con instituciones públicas para cumplir obligaciones contractuales, tiene como consecuencia que estos actos jurídicos, como el que suscribió en 2013 nuestra máxima casa de estudios con la Secretaría de Desarrollo Social federal, resulten en la cancelación de alternativas de financiamiento en un contexto de creciente astringencia presupuestal.

SEXTO.- Las universidades públicas, como espacios de generación y aplicación del conocimiento e innovación tecnológica, continuaremos cumpliendo con nuestra responsabilidad social de apoyar a las comunidades del estado de Morelos y del país, porque estamos ciertos de que es una de las prioridades y razón de ser de nuestra institución. Es la colaboración social e interinstitucional lo que en buena medida permite el desarrollo integral de la población morelense, una tarea fundamental de nuestra universidad.

SÉPTIMO.- Exhortamos respetuosamente a los Poderes Legislativo y Ejecutivo, estatales y federales, a cumplir con sus obligaciones constitucionales de dotar a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos de los recursos financieros suficientes con el fin de que pueda cumplir con sus funciones sustantivas de educar, investigar y difundir las culturas.

OCTAVO.- Esta autoridad universitaria se mantendrá atenta a los resultados y deslinde de responsabilidades que se deriven del procedimiento administrativo que se desahoga actualmente ante la Auditoría Superior de la Federación con motivo de la notificación hecha a nuestra institución con fecha 24 de febrero de la anualidad que corre.

NOVENO.- A quienes añoran universidades públicas dóciles y claudicantes, pasivas ante los acuciantes problemas de desigualdad social, inseguridad e injusticia, les advertimos que la comunidad universitaria de la UAEM responderá con la unidad y cohesión que nos caracteriza en defensa de la autonomía y de los valores que sustentan el quehacer cotidiano que realizamos por y con la sociedad a la que nos debemos.

DÉCIMO.- Los Colegios de Directores y de Profesores Consejeros, los Sindicatos Independiente de Trabajadores Académicos y de Trabajadores Administrativos, el Frente Concejal de la Federación de Estudiantes Universitarios, y en general quienes integramos este máximo órgano de gobierno de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, manifestamos nuestro indeclinable reconocimiento, respaldo y confianza al Rector de la UAEM, Dr. Jesús Alejandro Vera Jiménez, ante los intentos maliciosos por desacreditar su trayectoria de probada honestidad y responsabilidad, frente a los cuales reiteramos que Todos Somos UAEM y las intimidaciones a cualquier miembro de la comunidad universitaria las asumimos extensivas a cada uno de nosotros.

Por una humanidad culta

Una universidad socialmente responsable

Consejo Universitario de la UAEM

Ciudad Universitaria, 5 de marzo de 2015.

La Unión de Morelos, p.10; **El Regional del Sur**, p.7; **El Sol de Cuernavaca**, p.8 y **La Jornada Morelos**, p.5.

Recorte en presupuesto federal impactará a la UAEM

El Consejo Universitario de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) designó a tres nuevos directores para el mismo número de preparatorias y anunció medidas de austeridad ante el recorte presupuestal que el gobierno federal hace a instituciones públicas. En sesión extraordinaria realizada en la Sala de Rectores del campus Chamilpa, con 76 votos a favor, María Delia Adame Arcos, fue designada, por un periodo de tres años, como directora de la Preparatoria Diurna número 1. Con 74 votos a favor se designó a Sergio Enrique Jaimes Díaz, como director de la Preparatoria Vespertina número 1, por un periodo de tres años y se ratificó como directora de la Preparatoria Puente de Ixtla a Gabriela Molina Villegas, por un nuevo periodo de tres años. El rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, informó al pleno del Consejo Universitario que el 24 de febrero la máxima casa de estudios morelense recibió la notificación formal de observaciones a la cuenta pública 2013 por parte de la Auditoría Federal Superior, por lo que tendrá 30 días hábiles para solventar todos los señalamientos. En ese sentido, el Consejo Universitario anunció que emitirá un comunicado para dar a conocer su posición y respaldo al rector Alejandro Vera, acerca de los presuntos actos fraudulentos por parte de la UAEM, en el caso del convenio con la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), a través de su programa Cruzada contra el Hambre. En la sesión de ayer se creó la Comisión Especial para dictaminar los asuntos del Programa Universitario para la inclusión educativa y la atención a la diversidad con carácter permanente con profesionales de la inclusión, que provengan de unidades académicas pertinentes y especializadas para la atención de personas sobresalientes y con capacidades diferentes de la UAEM. En temas financieros, se informó que el recorte de 52 mil millones de pesos que anunció la Secretaría de Hacienda y Crédito Público del gobierno federal a dependencias públicas, impactará negativamente a la UAEM, por tal motivo el Consejo Universitario aplicará medidas de austeridad que le permitan generar ahorro y distribuir recursos a las áreas fundamentales y estructuración del organigrama del personal. En tal contexto, el Consejo Universitario aprobó la creación de una Comisión Especial para el saneamiento financiero de la UAEM, con la finalidad de evitar entrar en conflicto con el pago de salarios y pasivos como jubilaciones y pensiones, así como mantener el ambiente de trabajo sin lesionar los derechos de los trabajadores tanto administrativos como académicos de esta casa de estudios. El pleno del consejo

facultó a la Comisión de Hacienda revisar los lineamientos de racionalidad financiera en el ejercicio del gasto del presupuesto 2015, con la finalidad de tener mejores procesos internos acerca del gasto corriente e inversión, y control de ejercicio de gastos más ágiles dentro de la UAEM.

La Unión de Morelos, p.13, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/67962-recorte-en-presupuesto-federal-impactar%C3%A1-a-la-uaem.html>

Entrará la UAEM en plan de austeridad

El Consejo Universitario de la UAEM aprobó la implementación de un plan de austeridad al interior de esta casa de estudios, ante el recorte presupuestal de 52 millones de pesos aplicado a nivel federal, sin que lo anterior signifique disminuir la matrícula o afectar los programas educativos ya previstos. El rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, explicó que esta medida no implica recorte a la matrícula, ya que se entrará en un periodo de normalización de ésta en las diversas unidades académicas. "Lo que vamos aplicar es una reducción del gasto público, particularmente en las cuestiones de carácter administrativo, en donde se pueden hacer los ajustes y los recortes, para lo cual se habla de un ahorro de 50 millones de pesos". Dijo ante los integrantes del Consejo Universitario que la medida de este plan de austeridad obedece a los ajustes financieros que se hicieron en la federación; es decir, el recorte de 52 millones de pesos aplicado por la Secretaría de Hacienda a todas las dependencias públicas. Ante tal medida, el Consejo Universitario aprobó la conformación de una comisión especial para trabajar en el saneamiento de las finanzas de la UAEM, con la finalidad de evitar entrar en conflicto con el pago de jubilaciones a trabajadores, así como el cumplimiento de las prestaciones laborales. Finalmente, en la sesión se eligió con 76 votos a favor a la maestra María Delia Adame Arcos, por un periodo de tres años como directora de la Preparatoria Diurna número 1; de igual manera fue electo, con 74 votos a favor, el maestro Sergio Enrique Jaimes Díaz, como director de la Preparatoria vespertina número 1, por un periodo de tres años, y se ratificó como directora de la preparatoria de Puente de Ixtla a la maestra Gabriela Molina Villegas, por un nuevo periodo de tres años.

El Sol de Cuernavaca, p.7, (Mónica González).

Exigen destitución de directora de la Facultad de Enfermería; paran labores

En protesta por actitudes de la directora Lucila Hernández Reyes, estudiantes de la Facultad de Enfermería de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) realizan una manifestación pacífica y un paro de labores desde ayer, el cual continúa hoy para exigir la renuncia de la directora, a quien acusan de abuso de autoridad y nepotismo. Los alumnos inconformes ya se entrevistaron con el rector Alejandro Vera, quien se comprometió a investigar el caso y ofrecerles una respuesta el próximo lunes. "Se le pidió al rector que le pida la renuncia, hoy (ayer) hicimos una manifestación pacífica. No tenemos nada en contra de los maestros, tenemos buena relación con ellos y la educación es buena. Lo que pedimos y rogamos al rector es que la directora deje su cargo", dijo Yoshimar Carranza Vargas, consejero universitario de la Facultad de Enfermería, Dijo que una comisión de alumnos habló con la directora el pasado martes, sin embargo desde la primera asamblea estudiantil la base pide la salida de la directora, ya que hay muchos problemas y lo que se requiere es un cambio de directivo. Marcela Isabel Ríos, estudiante de enfermería, señaló irregularidades como nepotismo y abuso de autoridad de parte de la directora, quien desde que llegó al cargo –dijo- colocó en puestos a docentes que son sus familiares directos y que no cuentan con el perfil adecuado para enseñar a los estudiantes. En entrevista, el rector dijo conocer la problemática que viven los estudiantes y se entrevistó con la directora para analizar la situación, ya que estableció el compromiso de ofrecer una respuesta el próximo lunes cuando entregará un resolutivo en respuesta a cada una de sus peticiones. "Lo que vamos hacer con la directora es analizar punto por punto los reclamos de los estudiantes y ver lo que está pasando al interior de la facultad, en el entendido que no es facultad del rector separar a ningún director en funciones, sino más bien arribar a la solución de los problemas con la administración y los estudiantes", dijo. Los estudiantes reconocieron la intervención del presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), Israel Reyes Medina, como mediador en el conflicto, y confiaron en que el rector Alejandro Vera les concederá la razón con base en los argumentos que le han presentado para sustentar sus demandas.

La Unión de Morelos, p.12, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/67963-exigen-destitucion-de-directora-de-la-facultad-de-enfermeria-paran-labores.html>

Paro de labores en la Facultad de Enfermería

Estudiantes de la Facultad de Enfermería de la UAEM, realizan un paro de labores desde ayer y hasta hoy para solicitar la renuncia de la directora Lucila Hernández Reyes, a quien acusan de abuso de autoridad y nepotismo; reclamo que desde ayer fue atendido por la administración central, quien se comprometió a investigar el caso y ofrecerles una respuesta el próximo lunes. Marcela Isabel Ríos y Yoshimar Carranza, consejero universitario de la Facultad de Enfermería, explicaron que las inconformidades con la directora obedecen a casos de abuso de autoridad y de nepotismo por parte de esta, quien desde que llegó al cargo,

colocó en puestos docentes a sus familiares directos, quienes no cuentan con el perfil adecuado para enseñar a los estudiantes. Dijeron que lo que busca la comunidad estudiantil de esta facultad es un cambio en la administración del plantel, con el fin de que los jóvenes estén mejor preparados y tengan las herramientas idóneas para que al egresar puedan colocarse rápidamente en un espacio laboral adecuado. “Ayer realizamos una manifestación pacífica en las instalaciones de la facultad y decidimos suspender las labores también este día, una vez que el rector se comprometió a darnos una respuesta el próximo lunes”. Y es que el pasado miércoles, el Comité Estudiantil de esta facultad entregó al rector, Alejandro Vera Jiménez, su pliego de demandas, mismo que el funcionario se comprometió a analizar minuciosamente y darle una respuesta puntual el próximo lunes. En este sentido, y en entrevista, el rector dijo que en el documento se establece la problemática que viven los jóvenes, por lo que de inmediato se procedió citar a la directora para analizar la situación porque se hizo el compromiso de que a más tardar el próximo lunes se entregará un resolutivo en respuesta a cada una de sus peticiones. Lo que los jóvenes denuncian son hechos de maltrato, falta de atención por parte de la administración de la facultad e inconformidades con relación a sus aspectos formativos y académicos. “Lo que vamos hacer con la directora es analizar punto por punto los reclamos de los estudiantes y ver lo que está pasando al interior de la facultad, en el entendido que no es facultad del rector separar a ningún director en funciones, sino más bien arribar a la solución de los problemas con la administración y los estudiantes”, apunto.

El Sol de Cuernavaca, p.4, (Mónica González).

Exigen destituir a la titular de Enfermería

Alumnos de la facultad de Enfermería se reunieron con el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, a quien le exigieron la destitución de la directora de la institución, Tomasa Lucila Hernández Reyes, a quien acusan de malos tratos y prepotencia. Así lo informó el alumno de octavo semestre, Enrique Herrera Gaytán, quien señaló que ayer en la mañana se reunieron con el rector de la máxima casa de estudios, con el cual acordaron suspender clases hasta el lunes que se resuelva si destituyen o no a la directora de la facultad de enfermería. Además, acordaron no tomar las instalaciones hasta el lunes que se resuelva su petición de renuncia o destitución de la directora de la facultad de Enfermería, Tomasa Lucila Hernández Reyes, quien tiene cuatro años y medio al frente de la institución. Ayer en la mañana, una comisión de estudiantes que representa a los 550 alumnos de la facultad, encabezada por Enrique Herrera Gaytán, dialogaron con el rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, a quien informaron que han sido víctimas del mal trato, autoritarismo, amenazas físicas y verbales, por parte de la directora. “Ella actúa de una manera poco ética y poco profesional, hemos llegado a tener agresiones físicas e insultos de todo tipo de parte de la directora, tiene un abuso de autoridad sobre los estudiantes y docentes que conforman la facultad”, precisó. Luego de platicar con el rector y exponerle los motivos del porque quieren la destitución de Tomasa Lucila Hernández Reyes, los estudiantes de Enfermería acordaron no tomar las instalaciones hasta el lunes que se reúnan una vez más con Alejandro Vera, quien se comprometió a darles una solución. “Ella actúa de una manera poco ética y poco profesional, hemos llegado a tener agresiones físicas e insultos de todo tipo de parte de la directora, tiene un abuso de autoridad sobre los estudiantes y docentes que conforman la facultad.” Enrique Herrera Gaytán, representante de alumnos de la facultad de Enfermería. El reclamo: Los alumnos señalaron que la directora es prepotente, que los insulta y agrede físicamente, por lo que están exigiendo su destitución.

Diario de Morelos, (Luis Flores),

<http://www.diariodemorelos.com/content/exigen-destituir-la-titular-de-enfermer%C3%Ada>.

Capacitación de abogados, para eficaz aplicación de la ley: Matías Quiroz

El secretario de Gobierno, Matías Quiroz Medina, convocó a las y los abogados litigantes construir junto con el gobierno del estado el nuevo sistema de justicia, a fin de que las familias morelenses tengan el estado de derecho que necesitan. Así lo manifestó al hacer entrega junto con el secretario ejecutivo de Enlace para Asuntos de Justicia Penal, Roberto Soto Castor y Eduardo Oliva Gómez, jefe de la División de Estudios Superiores de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), de reconocimientos a 30 abogados litigantes del Diplomado "Sistema Penal Acusatorio para Defensores Particulares". Ante los desafíos y retos que se tienen hoy en día, Matías Quiroz dijo que es necesario sumar esfuerzos a favor de Morelos y su gente, pues en la medida que se trabaje en la cadena de justicia, el estado tendrá paz y tranquilidad. “En el gobierno del estado sabemos que nuestros abogados están en un proceso de actualización y preparación permanente”, agregó el encargado de la política interna del gobierno en Morelos. Reconoció el apoyo que tuvo del rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, para capacitar a los funcionarios de procuración de justicia. Con estas acciones es patente la coordinación y acercamiento del gobierno y la UAEM; hay voluntad del gobernador y el rector para mantener esta comunicación permanente que nos permita avanzar en todos los temas relacionados con el desarrollo de la entidad, explicó. El reto es trabajar con los fiscales –agregó Quiroz Medina- para desempeñarse en el nuevo sistema de justicia penal, en la presunción de inocencia y debido proceso, así como en la anunciada Ciudad Judicial, y el fortalecimiento de la Fiscalía General del Estado de Morelos. En este año se invertirán 29

millones de pesos para capacitación, difusión, equipamiento y tecnologías de la información destinadas a difundir actividades y actualización del nuevo sistema de justicia. Roberto Soto Castor dijo que al ser abogadas y abogados “el oxígeno del sistema de seguridad y justicia”, en Morelos continuarán las capacitaciones para enriquecer el quehacer profesional e informó que Morelos fue el único estado donde se dio esta capacitación. Por su parte, el delegado de la Barra de Abogados en la zona surponiente, José Alejandro Chávez Carmona, reconoció el trabajo de Roberto Soto Castor quien abrió puertas a los postulantes. “Estábamos olvidados en toda la estructura del nuevo sistema del abogado particular”, subrayó.
La Unión de Morelos, p.27, (Sin firma).

Inicia regional de voleibol de playa

Este día continúa la eliminatoria de la Región VI de la Olimpiada Nacional 2015 del voleibol de playa, con la asistencia de delegaciones que buscan colocar sus equipos dentro de la fase final de esta justa del deporte infantil y juvenil que se celebrará en Nuevo León. Morelos en la rama femenil ha conseguido cuatro triunfos por dos derrotas, las juveniles menor y mayor tienen una marca de una derrota y una victoria. Mientras que la juvenil superior ya lleva dos triunfos y este día buscará el boleto ante el Instituto Politécnico Nacional y el Distrito Federal que también lleva dos victorias. Con esta jornada finaliza el evento que se realiza en las canchas de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos y donde surgirán campeones de la zona que buscarán las medallas en Monterrey del 11 al 15 de mayo. Mientras que la categoría Juvenil Mayor está compuesta por Luis Fernando García Martínez y Luis Arturo Elizalde Ocampo; en la Juvenil Superior está Ángel Enrique Sánchez Ríos y Ranferi Axel Santamaría Pérez.

La Unión de Morelos, p.35, (Rolando Becerril).

Estatal:

Arranca la caravana de ciencia sobre ruedas

La Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología (SICyT) a través del Centro Morelense de Comunicación de la Ciencia (CEMOCC), en coordinación con autoridades municipales de Jojutla, dieron el banderazo de inicio a uno de los proyectos de divulgación más atractivos en la entidad. Niñas, niños, jóvenes y adultos participarán en actividades científicas lúdicas, todas gratuitas, en el sur del estado como parte del arranque 2015 del Tráiler de la Ciencia en comunidades morelenses. El Tráiler de la Ciencia es un salón itinerante de ciencia móvil que acerca la ciencia y la tecnología a habitantes de zonas rurales, indígenas y polígonos de riesgo, con la intención de fortalecer el sistema educativo como complemento didáctico del aprendizaje de ciencias recibido en las escuelas.

Diario de Morelos, (Aerazo),

<http://www.diariodemorelos.com/content/arranca-la-caravana-de-ciencia-sobre-ruedas>.

El Sol de Cuernavaca, p.10, (Por la Redacción).

Nacional:

Ofrece la UAM 9 mil 833 lugares para los nuevos alumnos que aprueben selección

Este año, la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) cuenta con 9 mil 833 lugares para nuevos estudiantes. Tan sólo para su primer proceso de selección de 2015, que se llevará a cabo la próxima semana, ya están registrados 60 mil 212 aspirantes a ingresar a alguno de los 75 planes y programas de estudio de licenciatura que ofrece la institución. Ello significa un aumento de 14.4 por ciento respecto de los solicitantes de 2014.

La Jornada, p.43, (Arturo Sánchez Jiménez).

Entabla contacto Fernández Fassnacht con los 19 miembros de la Asamblea Politécnica

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, se ha puesto en contacto con los 19 estudiantes que participaron en las mesas de diálogo de diciembre de 2014. Su interés es que participen en los trabajos que se llevarán a cabo para cumplir los acuerdos firmados entre el gobierno federal y la Asamblea General Politécnica (AGP). En una carta que fue entregada directamente en los domicilios de los alumnos (o en sus escuelas cuando por algún motivo no se les pudo localizar en casa), Fernández Fassnacht convoca a los jóvenes a colaborar en la materialización de los acuerdos uno y tres, los cuales se refieren a la creación de la Defensoría Politécnica de los Derechos Individuales y Colectivos y de la Comisión Organizadora del Congreso Nacional Politécnico (COCNP).

La Jornada, p.44, (Arturo Sánchez Jiménez).

Iniciativa aprobada viola el derecho humano al agua, acusan académicos

La iniciativa de la Ley General de Aguas –aprobada el miércoles por las comisiones unidas de Agua Potable y Recursos Hidráulicos de la Cámara de Diputados– viola en diversas formas el derecho humano al agua,

señalaron académicos de diversos institutos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Los académicos dieron a conocer ayer un documento en el que hicieron un análisis de la iniciativa y, entre otras cosas, advirtieron que esta ley limitará el uso del agua a 50 litros diarios por persona, cantidad que pone en riesgo la salud, pues un análisis jurídico realizado por el Centro Mexicano del Derecho Ambiental y por la Organización Mundial de la Salud señala que el acceso óptimo que representa el riesgo más bajo para la salud de las personas es de mínimo 100 litros diarios por persona.

Milenio, (Agustín del Castillo), http://www.milenio.com/region/academicos-UNAM-ley_aguas-repudio-derecho_humano-agua_0_475752611.html

La Jornada, p.42, (Emir Olivares Alonso),

La Crónica de Hoy, (Isaac Torres Cruz), <http://www.cronica.com.mx/notas/2015/887195.html>

Inician tercer día de protesta en CU de la UABJO

Integrantes del Sindicato de Trabajadores Académicos de la Universidad de Oaxaca (STAUO) iniciaron este viernes su tercer día de toma de instalaciones de Ciudad Universitaria de la UABJO con lo que dejan sin clases a más de 20 mil estudiantes. Su principal demanda es que se reinstale a 4 docentes en la escuela preparatoria número 3 con sede en la ciudad de Huajuapán en la región Mixteca, pues a decir del dirigente de los inconformes, Amilcar Velasco Sosa, su despido fue injustificado.

El Universal, (Lupita Thomas / Quadratín), <http://www.eluniversal.com.mx/estados/2015/paro-cu-uabjo-1082378.html>

La Crónica de Hoy, (Alfonso Cruz), <http://www.cronica.com.mx/notas/2015/886933.html>